



Bezirksvertretungssitzung 15.09.2021

Die unterzeichneten Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

In Ihrer Stellungnahme zur Petition „Platz für Wien“ zu Punkt 2 „60 Kilometer Fußgängerzonen bzw. Begegnungszonen bis 2030“ steht: „Die Stadt Wien unterstützt seit langem neue Formen des Miteinanders wie Begegnungszonen oder FußgängerInnenzonen. Entsprechende Zielsetzungen und Maßnahmen sind in einer Reihe von Konzepten und Programmen enthalten, beispielsweise dem Fachkonzept Mobilität.“

- Sind in der Donaustadt Fußgänger*innen- oder Begegnungszonen geplant? Wenn ja, welche?
- Heruntergebrochen auf die über 200.000 Einwohner*innen bedeutet die Zielsetzung für die Donaustadt mehr als 6 km Begegnungszone. Welche Zielsetzung verfolgt der 22. Bezirk in dieser Hinsicht?

Begründung

Die Petition „Platz für Wien“ wurde von 57.000 Unterstützer*innen unterzeichnet und unterstreicht damit die Relevanz der Forderungen für die Wiener*innen, und damit auch für die Donaustädter*innen. Da in Ihrer Stellungnahme konkrete Maßnahmen für die Donaustadt zumeist fehlen ist eine mögliche Umsetzung der Forderungen nach wie vor unklar. Der starke Zulauf der Petition beweist, dass es reges Interesse der Bürger*innen an den Forderungen gibt, weshalb Konkretisierungen der Antworten notwendig sind.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dipl. Ing. Wolfgang Orgler'.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Peter Wiecenec
Bezirksrat